

POR PARTE DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA EN TALCA

# Inauguran exposición "Narraciones Extraordinarias"

**TALCA.** Con 24 obras se inauguró la exposición "Narraciones Extraordinarias", del artista Nelson Plaza, que se encontrará hasta mediados de mayo, en la Galería Mauricio Frois del Teatro Regional del Maule. La muestra da a conocer grabados en los que el artista otorga libertad y espontaneidad a imágenes que parecían condenadas a permanecer estáticas en libros. "Esta es mi manera de expresar y construir mundos a través del dibujo; y este conjunto de obras viene, de una exposición que se hizo en 2022 en el Museo de Arte Contemporáneo (MAC), y

cuyo hilo conductor era esta idea de que estas imágenes pueden ser narrativas, sin la necesidad de contar nada", dijo Nelson Plaza. En esa misma línea, comentó que "para mí es muy interesante ver la respuesta de un público que se va a enfrentar a esta obra que no está en un museo, o en una galería, sino que está en un pasillo de un teatro". Por su parte, Victoria Flores, secretaria ejecutiva del Teatro Regional del Maule, explicó que "esta exposición es la primera de 10 exposiciones promedio, que tenemos con la Universidad Autónoma. Este, yo diría,



La muestra del artista Nelson Plaza contempla grabados a color y en blanco y negro, que podrán ser visitados hasta la primera quincena de mayo.

que es nuestro quinto año consecutivo, por lo tanto, la Galería Mauricio Frois, gracias a la Autónoma se ha ido

transformando en un referente de expresiones visuales en la ciudad y porque no, en la región".

Por su parte, Hans Heyer, director de Comunicaciones, Admisión y Extensión, dijo "estamos muy contentos y orgullosos de poder realizar una nueva exposición junto al Teatro Regional del Maule". Agregó, que "esta iniciativa permite poner a disposición de toda la comunidad a un artista de connotación nacional. Seguimos trabajando intensamente junto al teatro para traer exposiciones, más actividades artísticas y por supuesto la invitación es para toda la comunidad, que se acerquen a la Galería del Teatro Regional del Maule".